
Nach Aufruf des Tagesordnungspunktes stellt Herr Ruge folgende Fragen: 

- Wofür werden die Mittel, die Rahmen der Vollmitgliedschaft gezahlt werden, verwen-

det? 

- Was betreibt die Geschäftsstelle bzw. welche Aufgaben werden wahrgenommen? 

- Wie werden die Aufgaben ausgewählt? 

 

Zudem führt Herr Ruge aus, dass zukünftig ein Tätigkeitsbericht hilfreich sein könnte.  

 

Abschließend bittet der Ausschuss um eine Stellungnahme der Verwaltung. 


